

Made in Vorarlberg



Die zweite AURO Seilbahn der Welt

Wenn die 128 Kabinen der neuen Valisera Bahn der Silvretta Montafon ihre 1288 Höhenmeter zurücklegen und bis zu 2800 Wintersportler pro Stunde befördern, benötigt es nur ein bis zwei Seilbahnmitarbeitende. Diese arbeiten im Kontrollzentrum in der Mittelstation und haben von hier aus die gesamte Anlage im Blick. Den Regelbetrieb schafft das innovative AURO System von Doppelmayr allein. Es überwacht mit Kameras und Sensorik die Ein- und Ausstiegsbereiche und erkennt sofort Anomalitäten, sodass kein Personal in der Tal- und Bergstation benötigt wird.

www.doppelmayr.com und
www.silvretta-montafon.at